

Sicher zur Schule

Die Sicherheit der Schulkinder auch auf dem Schulweg ist uns besonders wichtig. Die unterschiedlichen Ansätze unserer gemeinsamen Arbeit in Bezug auf einen sicheren Schulweg zeigt die Skizze:



Neben der besonderen Berücksichtigung der Verkehrssicherheit im Sachunterricht aller Jahrgangsstufen sind die Bemühungen bezüglich sicherer Straßenführung und sicherer Parkmöglichkeiten (Kiss and Go – Areal) rund um die Schule seit dem Herbst 2019 Schwerpunktthema in einem Arbeitskreis. Vorschläge und Pläne für die Optimierung sind vorhanden. Zusätzlich wird an einem Schulwegplan gearbeitet.

Der Walking Bus ist seit 2006 durch die Eltern der Stephanusschule installiert. An jedem Tag zu einer verabredeten Zeit begleiten 1 bis 2 Eltern mehrere Kinder auf einer festgelegten Route zur Schule. Unterwegs werden weitere Kinder von dem „Bus“ eingesammelt. Die Treffpunkte sind die „Bushaltestellen“, die durch besondere Schilder gekennzeichnet sind. Alle Beteiligten tragen gut sichtbare Westen, damit alle noch sicherer zur Schule kommen.